
 

Stadt Leverkusen  Antrag Nr. 2023/2551 

Der Oberbürgermeister 
  

I/01-011-20-06-he 
Dezernat/Fachbereich/AZ  
 
26.10.2023 
Datum 

 
 

Beratungsfolge Datum Zuständigkeit Behandlung 

Ausschuss für Bürgereingaben 
und Umwelt   

09.11.2023 Beratung öffentlich 

Ausschuss für Stadtentwicklung, 
Planen und Bauen   

13.11.2023 Beratung öffentlich 

Bezirksvertretung für den Stadtbe-
zirk I   

20.11.2023 Beratung öffentlich 

Bezirksvertretung für den Stadtbe-
zirk II   

21.11.2023 Beratung öffentlich 

Bezirksvertretung für den Stadtbe-
zirk III   

23.11.2023 Beratung öffentlich 

Rat der Stadt Leverkusen   11.12.2023 Entscheidung öffentlich 

 

Betreff:  

Mehr Grünanlagen in Leverkusen 
- Antrag des Jugendstadtrates vom 19.10.2023 
 
  
  
  

Anlage/n:  

2551 - Antrag 
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Herrn 
Oberbürgermeister 
Uwe Richrath 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
51373 Leverkusen 

Fraktion der  

Bündnis 90/Die Grünen, SPD, UWG 

für den Jugendstadtrat 2023  

jugendstadtrat@stadt.leverkusen.de 
Leverkusen, 18.10.2023 

  

 
Thema 
Mehr Grünanlagen in Leverkusen 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien 
aufzunehmen: 
 
Antrag: 
Wir wünschen uns, dass Leverkusen grüner wird. Genauer gesagt wollen wir mehr 
Bäume an Straßenrändern, an Spielplätzen, in den Parks um die Bänke und in den 
Kreisverkehren in der Mitte, sowie an den Dächern von Bushaltestellen. Zudem 
fordern wir, dass mehr Bäume auf schon vorhandenen Wiesen gepflanzt werden. 
Auch wünschen wir uns, dass flache Dächer von öffentlichen Gebäuden sofern 
möglich bepflanzt werden.  
 
Begründung: 
Ein sehr dominantes Problem in unserem Leben ist der Klimawandel. Um unsere 
Stadt klimafreundlicher zu machen, möchten wir diese begrünen. Da Pflanzen, wie 
wir alle wissen CO² in Sauerstoff umwandeln. Das würde sich auch positiv auf unsere 
Gesundheit auswirken, weil wir durch den höheren Sauerstoffgehalt besser atmen 
können.  
Ein weiterer Aspekt wäre außerdem, dass Grünflächen gut aussehen und so die 
Stadt verschönern würden. Zudem würde dies die allgemeine Stimmung der 
Bürgerinnen und Bürger verbessern und wenn nicht mehr alles so grau aussieht. Zur 
Umsetzung soll die Verwaltung Sponsorship z.B. bei Leverkusener Unternehmen 
anfragen. 
 
Gezeichnet 
Mit freundlichen Grüßen 
Fraktionen Die Grünen, SPD, UWG Jugendstadtrat 2023 
 
Keine Beschlussempfehlung Ausschuss Jugendstadtrat vorliegend 
 
Beschluss Jugendstadtrat  
Dafür: 48 
Dagegen: 1 
Enthalten: 3 
 
Ergebnis: Beschlossen 
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